

Michel Abhervé

© Michel Abhervé pour Alternatives Economiques

Garage solidaire à Carhaix-Plouguer

A l'occasion de la visite du ministre de l'ESS, **Benoît Hamon**, dans son Finistère natal, nous saluons, comme lui, une initiative remarquable



Le **Garage solidaire**, ZAE de Kervoasdoué, à Carhaix-Plouguer est né de la conjonction d'une **initiative associative**, celle des Motards des Montagnes noires, et d'un **besoin social**, permettre aux personnes percevant les minima sociaux de se déplacer, ce qui dans un milieu rural peu dense comme l'est le Centre Bretagne, suppose d'utiliser une voiture.

Il agit, depuis 2007, sous la forme d'un **chantier d'insertion**. Quatorze des dix-sept personnes qui travaillent dans l'atelier, autour des véhicules, sont en apprentissage ou en contrats aidés, encadrés par deux chefs d'atelier chevronnés et par une accompagnatrice sociale et professionnelle.

Il répare, loue et vend des véhicules, en mobilisant, si nécessaire, le micro-crédit social, avec comme devis "*Ici on répare des voitures, mais pas que ...*"

Bonne visite, monsieur le Ministre. Et sans doute un soutien à l'essaimage, en cours, d'une telle initiative

Cet article a été posté le Lundi 8 avril 2013 dans la catégorie [Territoires](#), [Economie sociale et solidaire](#). Vous pouvez envoyer un commentaire en utilisant le formulaire ci-dessous.